
 

生徒会長挨拶は３－２叶井さんが担

当しました。さすが生徒会長。堂々

としたあいさつですね！ 

議長は３－３菊地さん、副議長は３

－２坂井さんです。3学年を代表し

て立派に議事を進行してくれまし

た。さすがです！ 

なんといっても大変なのが予算の読

み上げです。会計担当の小堀さんと

松井さんが立派に勤め上げてくれま

した。みんな拍手！！ 

 今回の生徒総会は、史上初の試みであるリモートによる開催でした。議事

進行の様子を全校生徒が教室で見守る中で、例年とはまた違った緊張感があ

りましたが、議長・副議長・監査役員・生徒会役員の皆さんの進行で無事成功

させることができました。コロナ禍においても、やるべきことができるとい

う可能性を感じさせる 1日となりました。   記事担当 藤沢 長澤 


